

Vecinos exigen venia del DOM para ampliar Viña Outlet Park

REÑACA. Residentes piden acelerar la recepción de obras del proyecto, que busca ampliar la oferta de supermercados en la zona, además de generar 500 empleos.

Gian Franco Giovines D.
 gian.giovines@mercuriovalpo.cl

Miembros de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos (Unco) de Reñaca Alto se manifestaron este martes en las dependencias del Viña Outlet Park, con motivo de exigir a la Dirección de Obras Municipales de Viña del Mar (DOM) la recepción del proyecto que busca ampliar el centro comercial y cuya construcción ya se encuentra finalizada, a la espera de la aprobación final del órgano técnico.

La inversión, cercana a los 30 millones de dólares, es liderada por diversos grupos empresariales como las familias Dib y Bofill, y contempla la instalación hipermercado de Walmart, un patio de comida, restaurantes, juegos infantiles, cines y 16 nuevos locales comerciales, además de 1.300 estacionamientos subterráneos.

Sin embargo, si bien la construcción finalizó en 2023, el proyecto aún espera la recepción de obras del DOM, Julio Ventura, trámite que se encuentra entrampado desde hace largos meses -según pudo conocer este Diario- por exigencias medioambientales.

Ante esta situación, los vecinos de la zona enviaron una carta a la concejala Nancy Díaz (RD), con motivo de exigir la pronta resolución del caso.

EXIGEN UN SUPERMERCADO
 En el escrito, exponen los resi-



DIRIGENTES Y VECINOS PROTESTARON AL INTERIOR DEL CENTRO COMERCIAL.

"Necesitamos el supermercado (...), las personas no pueden tomar una micro al centro, porque son víctimas de robo".

Katherine Cerna
 Secretaria Unco de Reñaca Alto

"Nuestro director de obras dice que se ajusta a la ley, pero aquí yo siento que hay una disparidad, absolutamente".

Nancy Díaz
 Concejala de Viña del Mar (RD)

dentes que "vemos cómo este retroceso afecta directamente a 500 trabajadores y 1.500 trabajos indirectos, pero lo más preocupante es que vemos cómo nuestro sector es menospreciado al prohibir nuevas alternativas para proveer a las fami-

lijas que no tienen la oportunidad de viajar a otros centros comerciales".

En la manifestación, el presidente de la Unco de Reñaca Alto, Marco Castillo, advirtió que en la zona "sólo tenemos un supermercado pequeño,

US\$ 30

millones han invertido grupos empresariales en la ampliación del centro comercial de Reñaca Alto.

como el Acuenta, pero no tiene todas las cosas que necesitamos. Entonces, tenemos que recurrir, ya sea a Gómez Carriño o a 15 Norte, al centro".

"Necesitamos nuestro supermercado, porque las personas no pueden tomar una micro al centro o al Tottus, porque son víctimas de robo", complementa Katherine Cerna, secretaria de la Unco.

Por otro lado, Daisy Mateluna, tesorera de la Unco, sostuvo que "los vecinos llevamos más de un año esperando que este supermercado se abra, ya que además va a dar harts puestos de trabajo". Y es que, en total, se espera que el proyecto genere 500 empleos directos y 1.500 indirectos.

Por otro lado, la concejala Nancy Díaz se comprometió a gestar una reunión entre los vecinos y la DOM, expresando que "la alcaldesa Macarena Ripamonti está preocupada por esta situación y está apoyándolos para que se resuelva lo más pronto posible".

Asimismo, apuntó la edil a una "disparidad" de criterios del director de obras, respecto de su actuar ante proyectos inmobiliarios, versus proyectos para la comunidad. **OS**